

# *La cause la plus probable de l'accident d'avion du 18 mai 2018 : des erreurs humaines*

---



La Havane, 17 mai, (RHC).- Armando Daniel López, président de l'Institut de l'Aéronautique Civile de Cuba, a donné ce jeudi les conclusions de la commission d'enquête sur l'accident d'avion du 18 mai 2018 à proximité de l'aéroport international de La Havane.

Il a précisé que la commission d'enquête sur l'accident avait conclu, suite à l'analyse des boîtes noires de l'avion, que la cause la plus probable de l'accident a été des erreurs commises dans les calculs des poids qui se sont soldés par la perte du contrôle et la chute à terre de l'avion durant les manœuvres de décollage.

112 personnes, dont les membres de l'équipage ont péri dans le crash.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191001-la-cause-la-plus-probable-de-laccident-davion-du-18-mai-2018-des-erreurs-humaines>



**Radio Habana Cuba**